

Daniel Gouin, président de l'US Camon athlétisme, n'est plus

Le président de l'US Camon athlétisme, Daniel Gouin est décédé dimanche. Il avait 70 ans. Il s'est écroulé alors qu'il marchait sur la piste du club dont il était une figure.

BAKHTI ZOUAD

Dirigeant de longue date de l'US Camon athlétisme, Daniel Gouin s'est éteint dimanche matin au stade Lucien-Jovelin, à l'âge de 70 ans. Il s'est écroulé alors qu'il marchait autour du stade comme il en avait l'habitude.

Une information confirmée par le club camonois, bouleversé : « Daniel était un homme généreux et dévoué. Il était passionné d'athlétisme depuis toujours et avait un palmarès plus qu'honorable, non seulement hors stade, mais aussi en demi-fond dans sa jeunesse avec, pour entraîneur, Michel Bernard, dans le Pas-de-Calais. Il n'hésitait pas non plus à aider le club lors des interclubs en lançant le disque, par exemple. Le club lui doit beaucoup. »

Entraîneur, juge puis président, Daniel Gouin était devenu la figure du club. « Il n'a jamais compté ses heures au service du club qui lui doit beaucoup et ne l'oubliera jamais », poursuit l'USCA. Les messages de condoléances affluent depuis son décès brutal. Des clubs comme Vytajog, des entraîneurs comme Pascal Machat, mais surtout des coureurs de tout le département.

TRÈS INVESTI DANS LA LUTTE CONTRE LA MUCOVISCIDOSE

« Nous perdons un ami que nous croisions tous les mercredis, avec son sourire, son dévouement et sa bonne humeur constante », souligne l'Amicale du Val de Somme. Daniel était un des recordmen des Quatre saisons avec 124 participations ! La prochaine édition des Quatre saisons du 14 avril sera



Daniel Gouin est décédé dimanche matin alors qu'il marchait autour du stade Jovelin comme il en avait l'habitude.

.....
« Il n'a jamais compté ses heures au service du club qui lui doit beaucoup et ne l'oubliera jamais »

L'US Camon athlétisme

course en son hommage et les licenciés de l'US Camon seront nos invités. »

Originaire de Lens (Nord), Daniel

Gouin, qui fut technicien de laboratoire au CHU Amiens-Picardie, était particulièrement sensible à la lutte contre la mucoviscidose, le club organise d'ailleurs, chaque année, depuis 2001, les Virades de l'Espoir à travers un 10 kilomètres. « C'est un homme qui aimait le sport et un dirigeant dévoué à son club », a salué Guillaume Dufлот, vice-président d'Amiens Métropole chargé des sports.